



Responsabilidad Decenal Y Sujetos Responsables

El art. 1591 CC no contempla la responsabilidad de un colegio profesional derivada de su función visadora de proyectos. El primer párrafo de este artículo parte de la existencia de ruina de un edificio por `vicios de la construcción` y establece la responsabilidad decenal del contratista y el arquitecto, según las causas de la ruina, lo que presupone que se trata de personas directamente implicadas en la actividad constructiva, y lo mismo sucede respecto a la extensión jurisprudencial al promotor y a determinados técnicos siempre directamente involucrados en la obra y con facultades de control, en mayor o menor grado, de su realización, circunstancias que en modo alguno concurren en el colegio profesional, que se limita a visar los proyectos sobre la base de lo consignado en los mismos.

La circunstancia de que el arquitecto técnico finalizase sus estudios después del inicio de la obra sólo revela que actuó como tal durante algún tiempo sin el título adecuado --y durante toda la obr

...